
        昨年度、皆様からお寄せ頂いた需要調査について、市から回答を受領しましたので、展開させて頂きます。

令和7年度行政区需要状況事業一覧表

No.
年
度

事業名 要望場所 要望内容等 対応 対応状況又は方針

1 7
県営住宅の南側の
道路陥没の補修

旭5丁目県営
住宅南側道
路

県営住宅の南の道路上には陥没箇所が
あり、大型車両が通過すると”ドスン”と
大きな音と振動が発生している。陥没が
なくなるように、アスファルトを盛る等、補
修していただきたい。

△
舗装補修修繕計画に基づき計画的に実施して
まいります

2 7
三好丘中学校前の
横断歩道表示の明
確化

三好丘中学
校前

三好丘中学校の前は、横断歩道を知ら
せる赤色ペイントが塗られているものの、
横断歩道の存在が判りづらい。横断歩道
と◇菱形マークを、青色ペイントで縁取り
する等、横断歩道の存在を目立つように
して頂きたい。

×
緊急性と優先度を考慮した結果、今回は見送ら
せていただきます。

3 7
下り松公園西の道
路の子供飛び出し
注意喚起

下り松公園
西の道路

下り松公園の西側の南北に走る道路
は、公園を利用する子供や幼児が東西
に横切るが、通行する車がスピードを出
して走行するため大変危険であり、車の
徐行を促していただきたい。対策案とし
て、時速30㎞/ｈ以下の標識設置、或い
は”子供飛び出し注意”の標識を設置し
ていただきたい。

×

看板の設置については、市では対応できかね
ます。行政区で設置される場合は、行政区一括
交付金を活用し、十分に視認性を確保するなど
交通安全に配慮をお願いします。

4 7
歩道の車道交差地
点への”とまれ”マー
ク印刷

三好丘旭集
会所の北西
の交差点

三好丘旭集会所の北西の交差点は、歩
道を歩く人（特に子供）と車道を走る車が
はちあわせるすることが多く、衝突事故
の危険性が強いと感じる。歩道側の人が
確実に止まるように、歩道の先端（車道と
の交差地点）の2箇所に”とまれ”のマー
クを印刷していただきたい。

（防災安全課）
○

（道路河川課）
◎

（防災安全課）
（道路河川課）
スプレーによりマーキングできるプレートを市で
貸し出していますので、行政区での施工をお願
いします。

5 7
旭グラウンド裏の道
路の見通し・明るさ
改善

旭グラウンド
裏の道路

旭グラウンド裏の道路は、樹木が生い
茂っていて見通しが悪く、通行の妨げに
なっており、伐採をしていただきたい。
また、電柱に小さな防犯灯はあるが夜道
を照らすには暗すぎる。防犯や交通の面
でも危険であり、大きめの明るい防犯灯
を設置していただきたい。

（スポーツ課）
○

（道路河川課）
△

（スポーツ課）
令和６年度予算では旭グラウンド法面約700㎡
の樹木伐採を令和７年２月に行いました。残り
の部分については、令和７年度以降に継続して
実施していきます。
（道路河川課）
所有者に管理を促すとともに通行の妨げになる
木々について随時対応してまいります

6 7
夜間暗い道路への
防犯灯設置
（一丁目周辺）

一丁目周辺

照明がない道路では、夜間は非常に暗
いため、防犯・交通の面で危険が多い。
夜間暗くなる道路には、防犯灯を設置し
ていただきたい。

◎ 令和６年度対応済みです（令和７年３月）

7 7
夜間暗い道路への
防犯灯設置
（五丁目周辺）

五丁目周辺

照明がない道路では、夜間は非常に暗
いため、防犯・交通の面で危険が多い。
夜間暗くなる道路には、防犯灯を設置し
ていただきたい。

×
周辺防犯灯との距離が近く、設置基準に満たな
いため、設置できません。

8 7

丘中～駅の歩道
ガードパイプ設置

（三好丘行政区と共
同要望）

三好丘中～
三好ヶ丘駅
の歩道

三好丘中～三好ヶ丘駅の歩道上に点字
ブロックが敷設されたことにより、自転車
通学の丘中生の転倒事故が頻発してお
り、添付地図に記した部分のガードパイ
プの欠落個所からの車道への転倒が生
じると死亡事故につながるため、ここに
追加設置を要望したい。

（道路河川課）
×

（学校教育課）
○

（道路河川課）
歩道が高台式となっており、歩道と車道が分離
されている構造のため防護柵は必要ないと考
えておりますので現状のままでお願いします。
（学校教育課）
今年度の通学路合同点検の結果を受けて、令
和７年度に防護柵の設置を実施する予定です。

9 7

三好丘緑地内の小
道への防犯灯設置

（三好丘行政区と共
同要望）

三好丘緑地
内の小道

展望台公園の遊歩道沿いの街灯は遊歩
道を照らしているが、午後9時以降になる
と公園内が真っ暗で、低い茂みの内側に
人がいても全く見えない。公園内の芝生
に細い小道が遊歩道と並行してあるが、
その辺りまで明るくなるように、遊歩道沿
いの内側を照らす街灯をつけてください。

×

利用時間を午後９時頃までと想定しています。
（駐車場の利用時間は午後９時までとさせてい
ただいております。）
また、三好丘緑地は保安林でもあるため、新た
に整備をすることができないため、街灯を整備
する計画はありません。

10 7
刑務所北隣接道路
の南側歩道への防
犯灯設置

刑務所北隣
接道路

刑務所北側のメグリア交差点から旭三丁
目ファミリーマート交差点の間の道路は、
夜間は暗く、防犯や交通の面でも危険で
あるため、歩道の数箇所に防犯灯を設置
していただきたい。

×
周辺防犯灯との距離が近く、設置基準に満たな
いため、設置できません。

11 7
支援センター利用年
齢の見直し

カリヨンハウ
スの支援セ
ンター

カリヨンハウス支援センターの利用を兄
弟・姉妹がいる場合は、利用制限を小３
程度までにしてほしい。例えば小１と園児
の兄弟の場合、小１の子は外で待ち、園
児は保護者と中に入る様に指示された。
これでは上の子が小学生になった時点で
利用できず不便である。

◎
令和６（2024）年９月１日から乳幼児のきょうだ
いに限り、小学生の入場も可としています。

◎…令和６年度で対応済み △…検討中及び一部対応予定
○…令和７年度で対応予定 ×…対応できないもの

回覧
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12 7
ＰＦＡＳ汚染状況調
査

市内

土壌や地下水のＰＦＡＳ汚染問題は近頃
全国で顕在化している。みよし市に水道
を供給する愛知県中部水道企業団は、
少量とはいえ莇生の井戸水を上水として
利用している。また、農業事業者の一部
は井戸水や湖沼・河川水を利用してい
る。市民の健康を守るために、全市的な
ＰＦＡＳ調査を実施して欲しい。

（下水道課）
（生活環境課）

○

（下水道課）
上水道を所管する愛知中部水道企業団に要望
を伝え、対応をお願いしていきます。
（生活環境課）
PFOS及びPFOAについて、上水道の水源につ
きましては愛知中部水道企業団において毎年
調査を実施しています。地下水につきましては
当初予算にて対応していきます。

13
6
緊
急

故障した防犯カメラ
の取り換え（3台）

旭行政区内

三好丘旭行政区内には15台の防犯カメ
ラがある。3月の定期点検で、3台のカメ
ラとレコーダーが故障し動作不良という
結果であった。
街の安全確保のため、この3台のカメラ
の取り換えを緊急要望する。

◎ 令和６年度対応済みです(令和６年９月）

14
6
緊
急

旭集会所への防犯
カメラの設置

三好丘旭集
会所

旭集会所の前面道路は、西側が見通し
が悪いため、出会いがしらの事故の恐れ
があるため、防犯カメラを設置していただ
きたい。特にここは子どもが各行事や児
童開放に通う道路なので、曲がり角に
カーブミラーはあっても、常に交通事故の
危険性がある。また、旭集会所の玄関前
は夜間は真っ暗になるので、防犯面でも
手薄になっている。

◎ 令和６年度対応済みです（令和６年６月）

15
6
緊
急

農道表面雨水民家
への流入防止

福谷下り松
143番地

市道朝日ヶ丘線分岐部農道を大雨時雨
水が勢いよく流れ民家敷地に流入。住宅
基礎部分（20㎝ほど）まで浸かる事案が
たびたび発生。農道の雨水を減らす対策
を実施頂きたい。

◎
マンホールの高さ調整をし、舗装補修を実施し
ます。

16
6
緊
急

防犯カメラの入替
（作業不良2台分）

旭行政区内

三好丘旭行政区内には16台の防犯カメ
ラがあり、毎年度末に定期点検を実施し
ているが、2台のカメラが作業不良という
結果であった。街の安全のため、この2台
のカメラの取り換えを緊急要望する。

×

現時点では、予算がありませんので、対応でき
かねます。
今後、予算措置ができましたら、ご連絡させて
いただきます。
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